



## Difieren Sheinbaum y Monreal por la campaña de diputados traidores

POR RITA MAGAÑA Y AIDA RAMÍREZ

Dos presidenciables, Ricardo Monreal y Claudia Sheinbaum, difirieron sobre la campaña que realiza Morena para exhibir a los diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica y que denominan traidores a la patria.

El líder de la bancada morenista en la Cámara alta criticó la campaña de su partido contra diputados que votaron contra la reforma eléctrica, pues esa situación le dificulta la construcción de acuerdos y mayorías calificadas.

Le recordó al partido guinda que la oposición es real, aunque se enojen en Morena, se necesita al bloque de contención, conformado por PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, para aprobar las reformas constitucionales y enfrentar los desafíos que México presenta en este momento.

“¿Cómo les pedimos, si los insultamos, que nos sentemos a dialogar y a buscar acuerdos?,

no me dejan mucha salida, porque ellos mismos me dicen: ‘¿pero cómo me pides eso si sólo recibo este tipo de ofensas?, es un tema de fondo, eso me está provocando dificultades en la construcción de mayorías calificadas”, precisó.

En entrevista, indicó que se inclina más en buscar acuerdos y consensos, no diferencias, porque las minorías existen, la oposición es real y “necesitamos estar juntos”.

“Yo no profundizaría el encono, ni tampoco el odio, me inclino más por la reconciliación, no conviene profundizar las diferencias ni la división, en un parlamento se tienen diferencias, no tienen porque todos votar en el mismo sentido, porque un parlamento representa la pluralidad del país y no todos pensamos igual”, expresó.

Por su parte, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, indicó que aunque afortunadamente, la parte del litio fue salvada por legisladores nacionalistas, el domingo pasado los legisladores de oposición traicionaron la soberanía nacional.



Ricardo Monreal. No profundizar el encono.